



ふるさとの街に打ち上がる花火、無事行うことができました。

太閤山花火大会、直前までの大雨を越えて、華やかに開催することができました。協力いただいた有限会社マツダ(花火)、太閤山あおい園(音響機器)、交通安全協会太閤山支部、太閤山分団の皆さん、そして何より住民の皆さんには、密にならず、あるいはご自宅から観覧いただき、心より御礼申し上げます。今年も、特に子どもたちに「ふるさとの街」の思い出を残してほしいとの願いを込め、昨年を超える約300発の花火を打ち上げました。直後から皆さんの熱い感想をいただき、この機会をずっと続けていきたいとの思いをあらためて強くいたしました。

令和4年8月6日太閤山花火大会、本当にありがとうございました。(会長 森田)

子ども達の感想

- ・昨年も見ました。今年も真上に大きな花火が上がったので、迫力がありとてもきれいでした。(小5)
- ・近くで見たので、音が大きくてびっくりしました。何発もつづけて花火を上げていたので、すごかったです。(小3)
- ・最初は音が大きくてびっくりしたけど、去年よりきれいな花火がたくさん見られてよかったです。また来年も見られるといいなと思いました。(小3)



保護者の感想

- ・音が大きく迫力があり、心を打たれました。夏の良い思い出になるので、毎年開催してほしいです(保護者男性)
- ・富山アラート発令中の中で、ほとんど家に閉じこもり、不安な日々を過ごしている子ども達にとって、大変良い思い出になったと思います。こんなに間近で大きな花火を見る機会がないので、迫力のあるきれいな花火に心が洗われる感じがしました。(保護者女性)
- ・昨年よりスケールの大きな花火を堪能しました。小学生のおしゃべりな娘は花火の迫力に圧倒されたのか、一言も話さず花火を見つめていました。娘の心に、ふるさとの思い出がまた一つ刻まれたと思います。夏の思い出をありがとうございました。(保護者女性)

きららか射水100歳体操 新規会場がオープンしました

8月28日(日)の午後1時30分より、千成ヶ丘第1町内会集会所にて新たな100歳体操の会「きららか千成」がスタートしました。初回は9人が参加され、小杉南地域包括支援センターの丸池さん、炭谷さんのご指導の下、100歳体操の説明を聞き、体操のお試し体験をしていただきました。今後、毎週日曜日午後1時30分より行いますので、最寄りで興味があるという方は一度参加してみてください。

<皆さん様子>

開始直後はぎこちない動作でしたが、アドバイスを受けながら、だんだんスムーズになり、楽しく運動をしておられました。体操終了後には「もう終わったんけ?」「もう1回やってみんけ?」という声も聞かれ、次回以降に期待される様子が見られました。

~ 今後の行事について ~

★救急救命講習延期(生涯学習事業)

8/31(水)に予定されていました救急救命講習は新型コロナウィルス感染症拡大の影響を考慮しまして延期となりました。

開催日は未定ですが次の機会に是非ご参加ください。

★住民運動会からレクリエーション大会へ

従来実施していた住民運動会ですが、今後は形を変えて開催していきます。今年度はカローリング大会を予定しています。感染症予防対策を行って実施しますので、安心してご参加ください。

★文化祭について

令和4年11月6日(日)に太閤山コミュニティセンター文化祭を予定しています。

今回はステージ発表時間の短縮や、展示作品をコミュニティセンター内のサークル活動者のみに限定させていただきますのでご理解ください。

また、センター前では大好評の地域産野菜の即売会も予定しております。

*直近のコロナ感染状況を考慮し、ステージ発表は中止となる場合が御座いますので予めご了承ください。

「きららか千成」での百歳体操の様子です



ひょうたん

花火大会翌日の朝、ウタゲノアトです。打ち上げ場所から風下を中心に、華やかな花火の燃え尽きた残骸を回収しました。花火諸君はよく頑張ってくれました。

環境美化にも配慮していますので、来年の開催にもご理解ください。(I)

